
Acta de Junta de Centro Virtual 
 

 
Facultad de Medicina 

Decanato 
 
PROPUESTA DE ACTA DE JUNTA DE CENTRO ORDINARIA, DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA 
UNIVERSIDAD DE SEVILLA, CELEBRADA EL DÍA 14 DE ENERO DE 2021 CON CARÁCTER VIRTUAL. 
 
Siendo las 11 h del día 14 de enero de 2021 dio comienzo la Junta de Facultad virtual en segunda 
convocatoria a través de la plataforma BlackBoard Collaborate Ultra de la Universidad de Sevilla, con el 
orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se relacionan en el Anexo I,  
 
Orden del Día: 

Orden del Día: 
 
1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada 
el 30 de julio de 2020. 
2. Informe del Sr. Decano.  
3.Informe sobre el nombramiento de coordinadora del Grado de Biomedicina Básica y 
Experimental. 
4. Creación de la Comisión disciplinaria de Centro. 
5. Informe sobre el Estudio de detalles de la nueva Facultad. 
6. Presentación de la nueva página web de la Facultad. 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
8. Asuntos de trámite. 
9. Ruegos y Preguntas. 
 

 
Antes de iniciar la Junta el Sr. Decano comunica que se va a proceder a grabar la sesión. 
 
1.  Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad ordinaria celebrada de 
forma Virtual el 30 de julio de 2020 . 
 
La Sra. Secretaria informa que no se ha recibido ninguna modificación a la propuesta de acta del 30 de 
julio de 2020 y pregunta que si se quiere hacer alguna apreciación, ahora es el momento. Al no haber 
ninguna modificación ni propuesta de cambio, el Sr. Decano pregunta si se aprueba por asentimiento. Se 
aprueba.  
 
2. Informe del Sr. Decano. 
-El Sr. Decano informa a la Junta que tras estos meses se ha retomado el trabajo del grupo cero para la 
reforma del Plan de estudios. En ese sentido se han mantenido contactos con las Facultades de Navarra 
y Albacete antes del confinamiento y en diciembre con la Autónoma y Complutense de Madrid de forma 
telemática, quedando pendiente la reunión con las Facultades de Medicina de la Universidad de 
Barcelona y con la Autónoma de Barcelona. 
-Con respecto a las encuestas se han enviado encuestas de valoración del actual plan de estudios al PDI, 
al PAS, alumnos y se ha enviado al Colegio de médicos para pasarla a los egresados. Se han recibido 
hasta ahora 244 encuestas (68 profesores, 119 alumnos de 5º curso, 53 de 6º, 1 egresado, 1 PAS y dos 
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personas no identificadas) rogando que aquellos que no la hayan remitido aún, la cumplimenten para 
que los datos sean lo más representativos posible. Se tiene prevista una reunión de valoración de todos 
estos datos para que con el informe del grupo asesor MIR se elaboren unas directrices para que los 
grupos activa puedan trabajar con objetivos clave de ese plan estratégico. 
-En el mes de diciembre se ha mantenido una reunión con los Decanos y coordinadores de ciencias 
biomédicas con el motivo de las quejas de los alumnos egresados de Biomedicina que tienen problemas 
de integración laboral, al no estar contemplados en las oposiciones de secundaria, ni en los militares y 
tampoco en el fondo de Garantía juvenil, por ese motivo se ha mantenido una entrevista con la 
Universidad de Lleida, Cantabria y Barcelona y ya se han conseguido que se incluyan en algunos 
programas de garantía juvenil. 
-Comunicar que el Reglamento de Centro se ha estado elaborando por la Secretaria, la coordinadora del 
Grado y el Sr. Decano. Se tiene previsto que esté finalizado en este trimestre para con posterioridad 
poder remitirlo a la comisión de Reglamento para su estudio. 
-Informar que se han mantenido múltiples reuniones con la direcciones gerencias de los hospitales y 
sistema sanitario para mantener la máxima presencialidad de la prácticas clínicas en los alumnos de 6º, 
y en ese sentido los alumnos de 3º, 4º y 5º, y 3º de biomedicina van a desarrollar las prácticas 
programadas con simulación contemplado en el plan de contingencia. Aunque se está en negociación 
para que se puedan incorporar lo antes posible a las prácticas clínicas. 
-Informar que atendiendo a las directrices enviadas por el Rectorado en relación a la situación de la 
pandemia, en el centro a través del Vicedecano de Ordenación Académica, se tiene previsto un plan 
COVID que será revisable semanalmente. Según lo acordado en Junta de Centro en nuestro caso, se 
aprobó clases teóricas virtuales síncronas y prácticas y seminarios presenciales. Estamos guiándonos por 
los tres escenarios posibles, actualmente según nuestro acuerdo de Junta de Centro estamos en el 
escenario A.  Igualmente comenta que la Universidad incide en la presencialidad con las medidas de 
seguridad y manteniendo los exámenes presenciales, aunque en nuestro caso no existe presencialidad 
en las clases teóricas. 
- El Sr. Decano sigue informando que los premios a las publicaciones mensuales han recaído en el curso 
2019-20 en Dª María Teresa Periñán Tocino, D. Ángel Rodríguez Villodres, Dª Isabel María Galeano Otero 
dotado con 500 euros y diploma acreditativo. En relación a los premios a proyectos de Investigación 
dotados con 2.500 euros el 1º, 1.500 el 2º y 1.000 euros el 3º, han recaído en  Dª Marina Rosa Pulido 
Toledano, Dª Lourdes Valera y Dª Soledad López Enríquez, pertenecientes a los departamentos de 
Medicina, microbiología y fisiología. 
- Indicar que el aula de simulación se ha dotado de 7 ordenadores con conexión a internet y 12 tabletas 
que junto con los ordenadores crean un área de una alta dotación informática , también se ha dotado de 
un quirófano que están usando profesores de distintas áreas para alumnos de 3º y 4º.  
- Notificar que se está llevando a cabo un entrenamiento a los alumnos en la colocación de EPIS para el 
COVID. Se está realizando en los tres campus y lo están desarrollando los profesores Jesús rodríguez 
Baños, Antonio Grilo y Javier Medrano. 
 
3. Informe sobre el nombramiento de coordinadora del Grado de Biomedicina Básica y Experimental.  
El Sr. Decano expone que se trata de un trámite meramente administrativo el nombramiento de 
coordinadora del Grado de Biomedicina Básica y Experimental a la Vicedecana de Biomedicina y de 
estudiantes la profesora Mª Carmen Garnacho Montero ya que viene desempeñando las funciones 
desde el primer momento.  
 
4. Creación de la Comisión disciplinaria de Centro. 
El Sr. Decano propone crear una comisión de carácter disciplinario en el centro, por varias razones, por 
estar contemplado en la legislación y porque se han producido algunos acontecimientos que debían de 
ser analizados. La comisión estará integrada por el Profesor Luis Montes, la Secretaría del Centro 
Encarnación Bernal y el Sr. Decano. 
El profesor de Álava pregunta qué competencias tendrá esa comisión, en el mismo sentido se manifiesta 
el Profesor Álvarez de Toledo. El Sr. Decano explica que la comisión pretende analizar algunos 
acontecimientos tanto de alumnos como de profesores que requieran ser analizados y por supuesto 
dependiendo de cada caso, se invitará a otros miembros de la Facultad. Se aprueba por asentimiento. 
 
5. Informe sobre el Estudio de detalles de la nueva Facultad. 
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El Sr. Decano expone que se ha presentado un estudio de detalles realizado por el Rectorado que está 
basado en la memoria de necesidades que realizó el centro y pasa a exponer la presentación.  
El Profesor de Álava pregunta, que aunque le ha gustado mucho el estudio de detalles, cuando va a ser 
una realidad y qué si existen garantías para la realización. El Sr. Decano expone que la puesta en marcha 
del proyecto tiene todavía algunos pasos, aunque el estudio de detalles ya está presentada en la 
Gerencia de Urbanismo. En cuanto a la liberación de fondos, primero estaba la Politécnica, después 
Farmacia y en tercer lugar va Medicina. El siguiente paso será la aprobación por la Gerencia de 
Urbanismo. Con posterioridad tendrá que haber un concurso del proyecto y posteriormente se realizará 
el proyecto de ejecución. 
Comentar que el Rector dejó muy claro que en la ejecución tenía que colaborar el SAS además de la 
aportación de la propia Universidad. 
El Profesor de Álava comenta que no podemos olvidar que la Facultad tiene tres campus y que debe 
existir un plan de necesidades para los tres campus.  El Sr. decano le responde que ya se han hecho 
algunas realizaciones en el Campus Virgen del Rocío como el cableado del pabellón de Gobierno y 
también se ha dotado de ordenadores con cámaras robotizadas.  El gran estudio pendiente es el 
espacio. 
Interviene el profesor Toledo para indicar que en la maqueta final no se debe olvidar comunicar la zona 
de laboratorios con los departamentos. Se necesita una reflexión sobre ello. El Sr. Decano le responde 
que en el proyecto aportaremos estas sugerencias y se pretende montar un comité de expertos sobre 
laboratorios que llegado el momento, gestione todo esto. 
El Sr. Grosso comenta que aunque existan dificultades económicas, es una necesidad y habrá que 
realizarla cuanto antes, al igual que las mejoras en los  otros campus. La profesora Ana Fernández 
Rodríguez pregunta si se conoce la distribución de los espacios en el edificio de ciencias básicas. El Sr. 
Decano responde que se tenga presente que ningún Campus se va a quedar detrás. En cuanto a l edificio 
de ciencias básicas se desconoce cómo va a quedar porque el edificio tiene problemas serios y habrá 
que verlo a posteriori. Incluso no se sabe si permanecerá el aula Sopeña y las demás aulas. 
El Sr. Decano expone que debe haber un acuerdo previo entre SAS y Universidad, ya se llegó al acuerdo 
de ceder las aulas 2 y 3 a cambio de la rehabilitación de las aulas 1.  
 
6. Presentación de la nueva página web de la Facultad.  
El Sr. Decano cede la palabra al profesor Dorado para que muestre la nueva página web ya que ha sido 
la persona encargada de coordinarla. El Profesor Dorado pasa a presentar a la Junta la página, 
explicando las peculiaridades de la misma. El Profesor Dorado expone que en la página están separadas 
las tres titulaciones, investigación y secretaría. Comenta que en el caso de secretaría se han 
informatizado todos los impresos, siendo todos autorrellenables. El Sr. Decano agradece al profesor 
Dorado y al personal de secretaría que ha colaborado en su realización. 
Pide la palabra el Sr. Pablo Díaz para preguntar si la asociación de alumnos de ciencias de la salud puede 
tener cabida en la página web. El Sr. Decano le responde que cuente con su inclusión. 
El profesor de Álava agradece la renovación de la página web, pero pregunta cómo se va a mantener y 
que echa en falta la presencia de la Facultad en las redes sociales, que puede ser bueno. El Sr. decano le 
agradece el comentario, explica que la persona que se está encargando de su mantenimiento es 
personal de secretaría y se marcha. En cuanto a las redes sociales la persona encargada no se le renovó 
el contrato, aunque ya le ha comunicado el rectorado que hay una nueva empresa, pero que aún no se 
han puesto en contacto con la facultad. En cuento a las redes sociales está totalmente de acuerdo y lo 
deseable sería tener una persona que se ocupe de ello.  
El Sr. Grosso solicita un espacio en la web para la Delegación de alumnos. Se le responde que ya lo tiene. 
Solicita la palabra el profesor Conejo-Mir que manifiesta su felicitación sobre el plan de detalles de la 
nueva facultad y por la nueva página web y pregunta si se tiene pensado enlazar la página web con los 
enlaces de los departamentos. Igualmente manifiesta si no se podría plantear para el mantenimiento un 
acuerdo con la industria farmacéutica, que podría financiarla. El Sr. Decano le responde que es una 
buena idea y que se podría estudiar si normativamente es posible. 
El profesor Dorado quiere manifestar el agradecimiento por las felicitaciones. 
 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
La Sra. Secretaria informa a la Junta que se han celebrado 2 comisiones permanentes, 1 en el mes de 
octubre y otra en noviembre, donde se aprobó los perfiles y las comisiones juzgadoras de 3 plazas de 
profesores TU, 2 del Departamento de Fisiología y una del Departamento de Psiquiatría (Área de 
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Historia de la Ciencia). Igualmente se autorizó la petición de 1 plaza de contratado doctor del 
Departamento de Fisiología. Del mismo modo se valoró la propuesta del premio Real Maestranza de 
Caballería y Ayuntamiento de Sevilla que recae en la alumna del Grado en Medicina Marta Domínguez 
Romero con una calificación de 9,65. Se ratifican. 
 
8. Asuntos de trámite. La Sra. Secretaria informa que no hay asuntos de trámite. 
 
 9. Ruegos y Preguntas. 
El profesor de Álava pide la palabra para preguntar si se tiene previsto, que la firma de las actas se 
pueda realizar por el portafirmas. El Sr. Decano le responde que se ha hecho distintas gestiones para 
ello. Se le explica igualmente que se hizo una consulta a Secretaría General para poder implementar la 
firma electrónica en el Centro, a lo cual se nos respondió que se tiene proyectado su establecimiento 
pero que se hará en todos los centros simultáneamente, pero que actualmente el sistema informático 
no soporta tanta información. 
La profesora Espinar pregunta si el sistema de firma de las clases podría hacerse de otra forma. El Sr. 
Decano le responde que se mejorará y que se intentará gestionar las firmas con otro sistema. 
Interviene el Sr. José Manuel Bernal para preguntar la posibilidad de que los exámenes sean virtuales y 
comentar la poca concreción de los proyectos docentes. Argumenta su pregunta diciendo que el 75% de 
exámenes van a ser online en la Universidad y que debido a la incidencia exponencial de los contagios, 
pide se tenga en consideración la petición. El Sr. Decano le responde que se recordará a los 
departamentos que se especifique la forma de realización de cada examen. En relación a la 
presencialidad en los exámenes, se realizarán según lo permita la situación sanitaria y el estado de 
nuestras aulas. El Sr. Decano le responde que aquí se cumplirán las indicaciones de la resolución 
rectoral. 
Solicita la palabra el Sr. Chaves que realiza un ruego y pasa a dar lectura a un escrito dirigido a la 
Consejería de Salud donde solicita la reincorporación de los alumnos a las prácticas clínicas y que se vote 
en Junta. El Sr. Decano le indica que no puede llevarse a cabo la votación de nada que no figure en el 
orden del día de la Junta. 
Interviene la profesora Montoya para agradecer el trabajo y el esfuerzo del equipo decanal por lo que 
está realizando pero sugiere que hay que potenciar el nivel de las prácticas de simulación. El Sr. Decano 
le indica que ya se ha contratado una persona para el área de simulación y que se ha solicitado otra de 
apoyo a la investigación. 
Interviene el Sr. García Portero para comentar que hay asignaturas donde no se está llevando a cabo las 
simulaciones ni las prácticas en aula, siendo sustituidas por clases teóricas. El sector C manifiesta que 
quiere reiterar  que aparezca detallado en los proyectos docentes cómo se van a hacer las prácticas 
clínicas, igualmente indica la dismetría existente entre los Campus. El Sr. Decano expresa que todas las 
simulaciones existentes en el Macarena están disponibles para todos los profesores y para todos los 
alumnos independientemente del Campus y que simplemente tienen que solicitarlo. 
Se producen otras intervenciones para manifestar la opinión de los alumnos sobre la preferencia de los 
exámenes online. En ese sentido se manifiesta la profesora Espinar que opina que también se debe 
tener en cuenta la opinión del profesorado. El Profesor Docobo interviene para explicar como encargado 
de la seguridad, que está más que demostrado que el riesgo está fuera de la facultad por los contactos 
familiares fundamentalmente. 
El Sr. Grosso pide la palabra para indicar que los POD no están suficientemente detallados y que en 
relación a la presencialidad no comprende por qué no se están impartiendo prácticas clínicas y los 
exámenes están convocados como presenciales. Pregunta si se va a realizar vacunación para el covid, si 
además de 6º se va a proceder a vacunar a los demás cursos de medicina y a 3º de Biomedicina.  
Solicita la palabra la profesora Caballero para indicar que apoya las explicaciones que ha facilitado el 
Profesor Docobo, incidiendo que dentro de la facultad no ha habido contagios, todos los casos se han 
producido fuera del entorno universitario. 
El Sr. Villagómez pregunta si se va a retomar la semipresencialidad, a lo cual el Sr. Decano le responde 
que se aprobó en junta la no presencialidad de las clases teóricas, seminarios y prácticas presenciales. 
En cambio los exámenes según la normativa rectoral serán presenciales. 
Siendo las 13,45 se da por concluida la Junta. 
 
 
ACUERDOS: 
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ACUERDO 1 /JC 14-01-2021: Aprobar el acta de la Junta celebrada el 30 de julio de 2020 
ACUERDO 2/JC 14-01-2021: Ratificar el nombramiento de Coordinadora del Grado en Biomedicina 
Básica y Experimental a Dª Carmen Garnacho Montero. 
ACUERDO 3/JC 14-01-2021: Creación de la Comisión Disciplinaria del Centro. 
ACUERDO 4/JC 30-07-2020: Ratificar los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
 

ANEXO I 
MIEMBROS DE JUNTA ASISTENTES Y AUSENTES  

 

 

MIEMBROS NATOS 

Capitán Morales, Luis C. (Decano) 

Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 

Grosso Bullejos, Roberto (Delegado de alumnos/as)  

 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 

Caballero Andaluz, Rafaela 

Calvo Gutiérrez, Juan Ramón (se ausentó) 

Cánovas López, David  

Castiñeira Fernández, Jesús  

Conejo-Mir Sánchez, Julián  

Fernández Alonso, Antonio  

Fernández Palacín, Ana  

García Luque, Isabel 

Miguel Rodríguez, Manuel de  

Montes Palma, Antonio Luis  

Toledo Aral, Juan José 

Villanueva Maldonado, Jesús (se ausentó) 

 

SECTOR A  

Álava Casado, Enrique de 

Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes 

Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo (se ausentó) 

Ambrosiani Fernández, Jesús  

Carmona Bono, Amparo  

Carrillo Vico, Antonio  

Conde Herrera, Manuel  

Dorado Ocaña, Manuel Eugenio  

Escudero Ordóñez, Jerónimo (se ausentó) 

Espinar García, Mª Auxiliadora  

Fernández Rodríguez, Ana  

Franco Fernández, Mª Dolores 

García Hernández, María José (se ausentó) 

Guerrero Montávez, Juan Miguel (se ausentó) 

Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan (excusó su ausencia) 

Martín Lacave, Inés María  

Mazuecos Blanca, José (se ausentó) 

Miñano Sánchez, Javier  

Mojarro Práxedes, Mª Dolores 

Montoya García, Mª José  
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Moreno Fernández, Ana Mª  

Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 

Pérez Simón, José Antonio  

Prada Elena, Francisco Andrés (se ausentó) 

Sánchez Margalet, Víctor  

Tabares Domínguez, Lucía  

Vilches Arenas, Ángel (se ausentó) 

 

SECTOR B1 

Calero Delgado, María Luisa  

Núñez García, Víctor Manuel  

Picabea de la Peña, Leandro  

Sobrino Toro, Manuel (se ausentó) 

 

SECTOR B2 

Nogales Muñoz, Ángel Luis (se ausentó) 

Parra Membrives, Pablo (se ausentó) 

 

SECTOR C 

BENÍTEZ GIL, MARTA 

BERNAL AZNAR, JOSÉ MANUEL 

BORJA GUTIÉRREZ, SILVIA 

CANTERLA RUFINO, Mª DEL CARMEN 

CASTILLA CÁDIZ, AITOR FÉLIX 

CHAVES CORDERO, JAVIER 

DIAZ CAMACHO, PABLO-Sector C 

FERNÁNDEZ CUEVAS, BRUNO (se ausentó) 

GARCÍA ORTIZ, ALICIA (se ausentó) 

GARCÍA PORTERO, OSCAR 

GARCÍA SANJUAN, CRISTINA 

GÓMEZ SERRANO, ÁLVARO (se ausentó) 

LAGARES PÉREZ, ESPERANZA 

MÉNDEZ MAGUILLA, ÁLVARO 

MOORE-KNIGHT, ALEXANDER CHRISTOPHER (se ausentó) 

MORALES ÁLVAREZ, SARA (se ausentó) 

MORALES VALENZUELA, ELISA 

NAVALÓN AVILÉS, ALEJANDRO 

PÉREZ MONTESINO, ALEJANDRO (se ausentó) 

PRIETO BARREDA, MARÍA CELESTE 

RODRÍGUEZ APARICIO, MANUEL JESÚS 

RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ, ALICIA 

RODRÍGUEZ LÓPEZ, FRANCISCO JAVIER (se ausentó) 

SÁNCHEZ DOMÍNGUEZ, ELENA 

SANTOS SÁNCHEZ, JOSÉ CARLOS 

SOJO MASERO, CLAUDIA 

TERRRIZA DE LA TORRE, LUNA 

URBANO DOMÍNGUEZ, ALEJANDRA 

VILLAGÓMEZ MERA, MANUEL 

SECTOR D 
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Barco Rodríguez, José (se ausentó) 

Barragán Bernal, José (se ausentó) 

Cordones Palacios, Antonio  

Fernández Clavijo, Mª. Dolores  

Puerto Gamíz, Adolfo Rafael (se ausentó) 

Puerto Gómez, Mª Carmen   

 
 


